



17 proyectos para fortalecer red asistencial comienzan el 2025

SALUD. Iniciativas se enmarcan en Convenio de Programación suscrito entre el Minsal y el gobierno regional de Ñuble.

Uno de los grandes hitos del 2024, fue la firma del Convenio de Programación que se concretó hace algunos días, con la presencia del Presidente de la República Gabriel Boric, que significará una inversión superior a \$ 837 mil millones con la finalidad de fortalecer la red asistencial de la región. De ellos, 17 partirán el próximo

año su estudio de prefactibilidad, diseño o ejecución.

“Este año lo cerramos con hito importantes, siendo el más relevante en materia de inversión la firma del Convenio de Programación entre el Ministerio de Salud y el Gobierno Regional de Ñuble. Este acuerdo, por más de \$837 mil millones, financiará diversos proyectos que transfor-

marán nuestra red asistencial. Diecisiete de ellos, iniciarán en 2025 su estudio de prefactibilidad, diseño o ejecución. Entre estos, podemos destacar el diseño y construcción del COSAM Cordillera de la comuna de Coihueco, que es un compromiso presidencial; la Construcción del Cesfam Dr. José Durán Trujillo de San Carlos, ad portas de ini-

ciar; el Diseño del Centro Oncológico Regional; el estudio de prefactibilidad para la reposición de los 5 Hospitales Comunitarios de Salud Familiar de la Región y la construcción de diversos Centros de Salud Familiar. Este convenio, permite proyectar una Red Asistencial más robusta en el mediano y largo plazo”,



INICIATIVAS APUNTAN A FORTALECER LA RED ASISTENCIAL.

destacó Elizabeth Abarca, directora del Servicio de Salud Ñuble, quien agregó que “estos avances fortalecen los

procesos de atención, disminuyen brechas y buscan entregar prestaciones más resolutivas y oportunas”.